



La Journée du chien est le moment idéal pour l'homme et le chien de s'initier à différentes activités et de découvrir de nouvelles choses.

Une journée aussi variée que nos amis à quatre pattes: plaisir et suspense lors de la Journée du chien

Le 11 mai prochain aura lieu la Journée du chien organisée par la Société Cynologique Suisse SCS en collaboration avec ses associations membres, et cela pour la quatrième fois déjà. Cette année encore, de nombreuses associations cynologiques, clubs de race, écoles canines et autres organisations de toute la Suisse ont mis les bouchées doubles et proposent un programme extrêmement riche. Venez nous voir et laissez-vous inspirer!

Pas moins de 40 lieux différents entre le Bas-Valais et le lac de Constance, Bâle et le Tessin accueilleront des manifestations mettant le chien à l'honneur à l'occasion de la Journée du chien du 11 mai - ou, dans certains cas, une semaine plus tôt ou un jour plus tard. Aux quatre coins de notre pays, il sera possible de se plonger dans l'univers coloré des chiens, du parcours ludique aux stands d'information en passant par des présentations passionnantes.

Que vous souhaitiez vous informer sur le mantrailing ou la protection des animaux, sur les chiens de service ou sur le brevet de propriétaire de chien, vous initier au sport canin, découvrir une race de chien de plus près, observer des professionnels au travail ou tout simplement passer une journée à jouer et à vous amuser avec votre compagnon à quatre pattes et d'autres personnes partageant les mêmes intérêts que vous: il y a quelque chose pour chacun et chacune.

Quelques idées?

Assistez par exemple à un tournoi de dogdance. Ou une exposition de Leonbergs avec une participation internationale. Ou la journée «Wägeli» des chiens de trait. Ou une course de lévriers. Ou encore le championnat du monde de la Working Terrier World Union, lors duquel les meilleurs terriers du monde se mesurent sur le plan sportif. Ou osez vous aventurer avec votre chien sur un parcours d'adresse ou du combattant amusant. Ou apprenez des choses sur les capacités et le travail des chiens de sauvetage ou de protection des troupeaux. Les activités des clubs canins organisateurs sont aussi variées que les chiens eux-mêmes. Laissez-vous emporter par leur enthousiasme.

Vous trouverez toutes les informations sur la Journée du chien, les lieux et les horaires des manifestations en ligne sur www.journee-du-chien.ch

Changement de direction chez la PSA

Marco Mettler prendra la tête de la direction de la Protection suisse des animaux PSA

A partir du 1er mai prochain, Marco Mettler prendra la tête de la direction de la Protection suisse des animaux PSA. La Société Cynologique Suisse SCS se réjouit d'une bonne collaboration et souhaite au nouveau directeur beaucoup de plaisir dans son travail et beaucoup de succès pour le bien-être des animaux. Pour plus d'informations: <https://tierschutz.com/fr/marco-mettler-est-le-nouveau-directeur-de-la-psa/>

